

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 04. November 2010

Bericht der Mobilen Jugendarbeit / Stadtteiljugendbeauftragten

Protokollnotiz Nr. 0061

Herr Volland und Frau Karlowski berichten von der derzeitigen Situation in Bierstadt sowie von vergangenen und zukünftigen Projekten.

1. Der Platz hinter der KITA Wolfsfeld soll neu hergerichtet werden.
2. Für die Jugendlichen an dem großen Sportplatz sind mehrere Präventionsprojekte geplant.
3. Es werden Flyer in Bierstadt ausgeteilt, welche Projekte die Mobile Jugendarbeit für die Kinder und Jugendlichen anbietet.
4. Es sind Informationsprojekte mit dem Namen „Wir hier“ geplant. Für die Flyer und die Prospekte werden erste Summen für die Verfügungsmittel in 2011 genannt.
5. Es wird darauf hingewiesen, dass durch eine Aufstockung der personellen Mittel und Stunden längere Öffnungszeiten und evtl. mehr Aktionen in den Schulferien möglich wären.
6. Der Standort der Mobilen Jugendarbeit in der Schultheißstraße wird positiv hervorgehoben.
7. Es wird von der Jugendbegegnung mit Istanbul zu Ostern 2010, bei welcher auch Bierstadter Jugendliche teilnahmen, und den darauf folgenden positiven Rückmeldungen berichtet.
8. Es soll eventuell noch im Jahr 2010 eine Gesprächsrunde mit den Bürgern geben.
9. Die Mobile Jugendarbeit darf die Sportanlage der Theodor-Fliedner-Schule mitnutzen.
10. Bezüglich der E-Mail der SZENE Bierstadt vom 03.11.2010 wird die Ortsverwaltung darum gebeten nachzufragen, ob das darin beschriebene Angebot kostenpflichtig ist.

11. Frau Karlowski merkt an, dass bei einer Erhöhung der Stunden für die Honorarkräfte längere Öffnungszeiten und eventuell auch Aktionen in den Schulferien realisierbar wären.

Verteiler:

1005 (Punkt 10) z. w. V.

Hepp
Ortsvorsteher